## NOTICIAS ESPACIALES, NÚMERO 27, 9 DE JUNIO 2024, REYES Y REINAS, ALENYM, MARI SWA REINA ACTIVA Published 11 June 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Antes de comenzar, soy consciente de que varias personas dicen que les gusta nuestra información, pero no nuestros dramas. No es un drama vacío. Es vida, y también pueden aprender mucho de ella. Como estoy aquí viviendo todo esto, muchas veces no puedo separar una cosa de la otra. Aunque no mezclo mis videos de temas concretos con este tipo de noticias espaciales, sigo creyendo que deberían saber lo que está pasando aquí arriba con todos nosotros, ya que termina afectándolos a todos ustedes allí abajo, aunque la mayoría de la gente no vea la conexión.

La vida es drama, nos guste o no. Y no se trata de evitar ese drama, sino más bien de aprender a afrontar los problemas, afrontarlos y directamente. No se trata de no tener problemas, sino de cómo los afrontas, los ves y los interpretas. Sé que lo saben, pero lo digo para que vean que yo también soy consciente de ello.

Una nota sobre este canal, especialmente para los nuevos. Recuerden que aquí lo importante es la palabra hablada y escrita y no las imágenes y videos, que coloco dentro solo como adorno, aunque a veces puedo agregar algunos de ellos con propósito ilustrativo o por diversion. Entonces, la mayoría de ellos pueden ser repetitivos, pero no son importantes, al menos la mayor parte del tiempo. No puedo hacer videos más elaborados con imágenes porque no podría publicar con tanta frecuencia, por eso le doy prioridad a lo que escribo.

Deben saber que escribo casi todos los días, y rara vez paso dos días sin escribir un texto nuevo para ustedes, que luego se traduce en audio y se introduce en un video para ser publicado. Hacer videos con imágenes mas bonitas simplemente no es una opción para mí porque prefiero centrarme más en lo que digo que en lo que hay en la pantalla. Estoy haciendo la mayor parte del trabajo principal sola, por lo que hacer mejores videos simplemente no son una opción para mí en este momento. Aunque mis amigos en CIC me ayudan mucho, solo yo puedo hacer la mayoría de las cosas, como escribir. Y estoy enfocada en publicar videos diariamente. Gracias por entender.

Además, antes de comenzar, siento la necesidad de insistir en que los términos "princesa" y "reina" no tienen el mismo significado en Taygeta ni en ningún otro lugar aquí. La realeza en la Tierra es espantosa y va en contra de la gente. El término "realeza" no existe aquí arriba. Es un término humano y una degradación del verdadero significado de ser rey o reina, como lo ven las civilizaciones interestelares muy avanzadas avanzadas, donde un rey o una reina tienen que ganarse su puesto y está ahí como un rol para representar al pueblo de dicha civilización, como un rostro y como un ejemplo a seguir.

En las sociedades interestelares avanzadas, un rey o una reina es visto como la persona que mejor representa las mejores cualidades de su civilización, todas comprimidas en un solo individuo. El puesto nunca se hereda, se gana, y puede que no sea vitalicio. Aquí nunca se hacen reverencias como las de la Tierra, se les trata con el mismo respeto que a cualquier otra persona, y aunque ostentan el título de reyes y reinas, son sólo como servidores de su pueblo y de su civilización, y no al revés. Y es un gran honor estar en esa posición.

No debería decir esto yo misma, pero nadie más puede hacerlo, ya que soy yo quien tiene este canal de YouTube, pero mi punto es que los reyes y reinas que no son de la Tierra tienen un papel muy difícil y amenudo peligroso, y no tienen sus vidas resueltas ni disponen de comodidades extra. Más a menudo es al contrario. Sus vidas son más complicadas y cansadas, con muchas mas responsabilidades y sin comodidades especiales, o solo las necesarias para cumplir con su cargo. La vida de reyes y reinas en sociedades interestelares avanzadas es muy difícil y pocos pueden soportar tanta presión.

El concepto de reyes y reinas ha sido muy distorsionado por el entendimiento y la percepción que de ellos se tiene en la Tierra y con razón, donde son los ejemplo de lo contrario. No son más que parásitos extremos que dañan y se aprovechan de la gente y a veces incluso se los comen. Son cáscaras vacías y portales orgánicos, desde donde poderosas entidades astrales y Reptiles hacen su trabajo sucio explotando a las personas en el mundo de los vivos. También son ejemplos a seguir pero como lo que no ser, no serlo nunca jamás. Son demonios. Por favor, no nos traduzcan aquí esa interpretación humana de reyes y reinas, porque somos lo opuesto a los que describí anteriormente.

Dicho esto, paso a la parte más importante de la información de este video. Miren por favor las dos últimas ediciones de Space News, números 25 y 26, para obtener más detalles si aún no lo han hecho.

Lamento informarles a todos que la Reina Alenym está estable, pero no bien. La cirujana de esta nave, Senetre, finalmente ha descubierto la causa fundamental de lo que le aqueja. Un arma genética altamente sofisticada fue introducida en esta nave durante las festividades pasadas, cuando había muchas gente a bordo, gente que deambulaba por el parque donde están los pájaros moghyay y cuando estaban recorriendo la Toleka.

Muchas de esas personas alimentaron a los pájaros con comida de la fiesta, lo que en sí mismo no está permitido, ya que no es saludable para los propios pájaros moghyay, por lo que Senetre teoriza que alguien debe haber alimentado a los pájaros con algo que contenía un arma genética que fue diseñada para atacar especialmente a Alenym y para qué ella luego entrará en contacto con los pájaros, contaminandola y enfermándola, sin que se pudiera detectar como un ataque en su contra.

La hermana de Alenym, Nai'shara, que lógicamente comparte la misma genética, también resulto fuertemente afectada, pero de manera diferente, porque sus dolencias se centraban más en problemas musculares que le causaban mucho dolor. Se está recuperando satisfactoriamente.

La Reina Alenym fue colocada dentro de un pod de recuperación seco hace unos cinco días, pero no está mejorando tanto como le gustaría a la cirujana de la nave, Senetre. Como se ha detectado un arma genética y ya no es una teoría, Senetre

sugirió encarecidamente colocar a Alenym en un pod médico húmedo para su recuperación completa.

Esta máquina altamente sofisticada que reemplaza las células dañadas por otras nuevas utilizando tecnología de células madre es muy segura y puede recuperar completamente la salud de Alenym, pero lleva su tiempo, a menudo varios meses. La tecnología med pod es un tema para un video futuro. Hoy mas tarde, la Reina Alenym será colocada dentro de un pod médico húmedo en la cubierta médica de la nave estelar Toleka, donde permanecerá durante su recuperación.

También hoy, prestaré juramento ante el Alto Consejo de Taygeta como Princesa Reina en funciones hasta que Alenym esté lista para asumir su papel nuevamente. No trabajo sola, ya que tendré a los consejeros de Alenym conmigo en todo momento, como ella siempre lo hace, y estaré a cargo solo mientras se recupera, pero esto es un desafío enorme para mí. Como dicen los Taygeteanos, esta crisis también puede verse como un entrenamiento para mí, para ver de qué estoy hecha. Ahora tengo aún más trabajo por hacer, trabajo que solo puedo hacer yo, pero tengan por seguro que seguiré subiendo videos de diversos temas como siempre y eso es a diario.

Como lo que sufrió la Reina Alenym fue un ataque directo contra su integridad y su vida, me advertieron que yo sería el próximo objetivo, tan importante de eliminar como la propia reina. Se han maximizado todos los protocolos de seguridad a mi alrededor y a Alenym en su cubierta médica, y ya no estamos ambas en la misma nave, ya que me trasladaron a una nave estelar clase Alcyone, desde donde haré mi trabajo, pero no puedo decir cuál de las dos.

En cuanto a la siguiente noticia, la nave estelar Sadicleya no pasó sus pruebas preliminares y fue devuelta al dique seco una vez más para ser revisada. Como me han informado, ella no se unirá a nosotros aquí en la órbita terrestre baja en corto plazo. Como consecuencia del último atentado contra la vida de la Reina Alenym, el Alto Consejo de Taygeteano nos enviará un destructor de última generación, nuevo y con todas sus pruebas completadas. Será su primer despliegue y misión aquí y su tripulación está lista y ansiosa. Es pequeña, ágil y rápida, y su función es ser la escolta de la nave estelar Toleka, así como defensa de la flota. Todavía no me han informado sobre su nombre ni más detalles sobre su tripulación, ya que me informaron sobre esto ayer mismo.

El destructor Águila Vigilante permanecerá con nosotros al menos hasta que llegue el nuevo, aunque su capitán y tripulación han expresado que no desean dejar su puesto, por lo que su futuro aún no está escrito en piedra. Los acorazados Alcyone y Asterope permanecen en servicio activo escoltando a la Toleka, así como la nave de apoyo Saska Uno. Los cadetes a bordo de los dos acorazados se encuentran ahora en pleno proceso de instrucción y formación para el próximo Proyecto Segundo Contacto.

Y, por último, debo dejar constancia de lo siguiente: a partir de la fecha 10 de Junio de 2024, asumo el cargo de Princesa Reina y lider de la sociedad Taygeteana a los dieciséis años hasta que la Reina Alenym se recupere por completo. Y seguiré subiendo vídeos como siempre.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi vídeo y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la

próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu